
Ata da Quinquagésima Sexta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no 

dia 18 de julho de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além 

do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. 

O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José 

Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu 

conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos 

Ofícios n° 266/2022, nº 267/2022, nº 268/2022, nº 269/2022, nº 270/2022, nº 

271/2022, nº 272/2022, nº 280/2022, nº 282/2022, nº 283/2022 e nº 284/2022, 

do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; dos Ofícios nº 279/2022 e 

nº 285/2022, do Executivo Municipal que encaminham os Projetos de Lei nº 

032/2022 e nº 033/2022, respectivamente; dos Projetos de Lei nº 032/2022 e 

nº 033/2022, do Executivo Municipal, do Requerimento nº 082/2022 de autoria 

dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro; dos 

Requerimentos nº 083/2022 e  nº 085/2022 de autoria do Vereador Ernani 

Bubniak; do Requerimento nº 084/2022 de autoria do Vereador João Carlos da 

Luz; do Requerimento nº 086/2022, dos Vereadores Adalton Portela Franco, 

Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo 

José Franco Filho e Valmir José Matoso; do Requerimento nº 087/2022 de 

autoria do Vereador Nélio José Chiquito. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única 

discussão e votação do Requerimento nº 082/2022, de autoria dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a retirada dos 

postes pertencentes a Empresa Telefônica OI, localizados na Avenida Anibal 

Khury, na localidade de Morro Grande. O Vereador Clever falou que esses 

postes foram colocados já faz tempo, mas se mudar essa linha para o lado da 

rua e retirar os postes do terreno vai aumentar a área de plantio do proprietário. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Requerimento nº 083/2022, de autoria do Vereador Ernani Bubniak, 

que solicita que seja instalado uma lixeira comunitária no final da Rua Edgar 

Nerone, localizado no centro da cidade de Balsa Nova. O Vereador Ernani 

Bubniak comentou que essa rua é a que passa do lado da Cerâmica Balsa Nova. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 



votação do Requerimento nº 084/2022, de autoria do Vereador João Carlos da 

Luz, que solicita que seja retomado pela Sanepar a realização da leitura mensal 

dos hodômetros, bem como a entrega nas residências da referente fatura, na 

localidade de São Luiz do Purunã. O Vereador Ernani falou que a pedido dele, 

já foi enviado um ofício porque estava ocorrendo na localidade do Bugre 

também. O Vereador Clever e o Vereador João Carlos relataram existem 

problemas de vazamento em algumas casas. O Vereador Nélio comentou que 

no São Caetano também estava com este problema, de não estarem realizando 

as leituras e em contato com a Sanepar foi informado que estavam com 

problema na empresa terceirizada e já estavam solucionando. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 085/2022, de autoria do Vereador Ernani Bubniak, que solicita 

a retirada de uma árvore morta localizada na Rua 7 de setembro, em frete ao 

número 44, na Moradias Purunã, Centro do Município, em área de domínio 

Público. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 086/2022, de autoria dos Vereadores 

Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso que solicitam 

estudo de viabilidade técnica para colocação de pavimentação asfáltica na Rua 

Professora Etelvina Durski, localizada no Bugre, a qual se inicia nas 

coordenadas 25°29’30.47”S 49°36’56.56”W. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

087/2022, de autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita que seja 

oficiado a Copel para poda de arvore localizada na Rua Ricardo Jacomasso, 

loteamento Moradias Iguaçu, nas coordenadas 25°34’26.57”S 49°37’19.35”W. O 

Vereador Jocemir Favaro comentou que já tinha recebido está solicitação e que 

sugeriu para que fosse entrado em contato com a Copel no 0800, pois os galhos 

estão encostados nos fios de energia. O Vereador Nélio falou que no 0800 é 

bastante burocrático e por isso solicitou para que o Executivo envie um ofício. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes.  Nas explicações 

pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto perguntou se tem algum 

retorno sobre o repasse para os agentes de saúde. O Vereador Ernani comentou 

que antes da sessão perguntou para a assessoria jurídica se tinha algum projeto 

do Executivo referente a este assunto e foi informado que não, sendo assim na 



terça feira irá entrar em contato com o Prefeito para conversar sobre está 

situação. O Vereador Clever também falou sobre a constante falta de luz no 

bairro Mineiros e se poderia ser enviado um ofício para Copel solicitando que 

seja analisado essa situação. O Vereador Nélio falou que é interessante mandar 

um ofício solicitando avaliação do município inteiro pois em outras regiões 

também tem esse problema. O Vereador João Carlos da Luz leu uma carta da 

Associação de Moradores de São Luiz do Purunã enviada pelo Presidente Murilo 

Zanello Milleo onde agradeceu o Prefeito Municipal Marcos Zanetti, Vice 

Anderson Bülow, secretários da atual gestão, funcionários e a Câmara de 

Vereadores pelo atendimento da linha de ônibus de São Luiz do Purunã a Sede 

do Município, onde levou 34 anos para ter um transporte municipal e hoje é 

realidade. O Vereador Jocemir Favaro falou referente ao retorno da Engenheira 

Lorena que o custo de uma lombada é muito alto, mas quanto vale uma vida? 

Pergunta o Vereador. Solicitou que envie um ofício para quando a engenheira 

for fazer essa vistoria comunicar o Vereador que está solicitando para que possa 

acompanhar. O Vereador Cleber também comentou sobre lombadas em 

estradas de chão que não pode ser feito, mas em outras cidades tem. O 

Vereador Jocemir falou que não só em outras cidades, mas aqui na nossa 

Cidade também tem como em São Luiz do Purunã. O Vereador João Carlos 

comentou que já tem uma ordem do Ministério Público para que seja retirada 

todas as lombadas. O vereador Ernani comentou que em conversa com o 

Prefeito foi informado que já está em processo de compra as lâmpadas led para 

o campo do Rodeio Chapada e vai ser substituído. O Vereador Clever comentou 

que ainda tem alguns problemas na iluminação Pública na localidade do Bugre. 

Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária 

para o dia 25 de julho de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão 

da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, 

e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma 

exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento 

Interno desta Casa de Leis. 

 


